



Compétence territoriale d'huissier

Par **jeanbono**, le **23/10/2014** à **11:43**

Bonjour,
ayant depuis quelques temps des soucis avec I.J, et ayant déposé plainte contre eux, je reçois ce jour une mise en demeure de payer de Maitre Kaltenbach huissier de justice à Thann (68), dans le haut Rhin. J'habite dans le var, et j'aimerais savoir ce qu'il en est de la compétence territoriale de ce monsieur. J'ai été tranquille pendant 4 mois et je me demande si un jour tout cela va s'arrêter.

Merci de me conseiller.

Cordialement